

CASTRONUNO (ESPAGNE)



8, 9, 10 JUILLET

Première médaille d'or pour un Club français, avec l'équipe Rameau-Browning-Midi-Pyrénées.

Castronuno accueillait cette année le 8^e championnat du monde des Clubs. Ce village perché sur une colline domine le Duero, large à cet endroit de plus de 100 m, le barrage situé 2 km en aval, créant un magnifique plan d'eau.

Notre équipe avait pris les choses au sérieux et était désireuse de réaliser un bon résultat.

Les championnats de France et du monde se déroulant à une semaine d'écart, l'impasse sur le premier avait été décidée pour pouvoir préparer plus sérieusement le second. Ainsi, nous étions sur place huit jours à l'avance, dès le 2 juillet, après une longue nuit de voiture.

Le premier entraînement confirmait les renseignements recueillis avant le départ : le poisson dominant (pour ne pas dire exclusif) était bien la carpe, en densité très importante et d'un poids moyen de 350 g environ. Le poisson répondait à l'asticot, le fouillis était totalement inutile. Les données du problème paraissaient être les suivantes : faire venir le poisson plus tôt que les autres concurrents, puis le prendre plus vite.

Lors de la **première manche**, nous ne devions disposer que de 5 litres d'amorce et de 2 litres d'esches. Compte tenu de la densité du poisson et de cette faible quantité d'appâts, nous avons décidé d'abandonner la pêche au moulinet qui permettait, plus loin, de prendre le poisson plus tôt, mais représentait ensuite l'inconvénient d'aller moins vite.

Un compromis fut donc choisi : canne de 11 m et 10 m de fil, ce qui permettait, vu la faible profondeur (1 m à 1,50 m), de pêcher à 17 ou 18 m, si le vent était favorable, 13 à 14 m, dans le cas contraire en raccourcissant la ligne.

La **2^e manche**, étant libre en amorces et en esches, permettait de préparer deux coups.

A la réunion des capitaines, le vendredi soir, des mesures de 10 litres au lieu de 5 nous étaient remises, et il fut annoncé qu'aucun contrôle systématique ne serait opéré, mais qu'il était fait appel à la sportivité des concurrents. Certains s'en donnèrent à cœur joie!...

Le samedi matin, en arrivant sur le parcours, deuxième surprise : le barrage était ouvert et le niveau de l'eau avait baissé. Résultat : la pêche fut faussée, les places peu profondes ayant été désertées par le poisson, les scores y furent beaucoup plus faibles que prévu.

Le classement de nos pêcheurs :

- 2^e PINGUET Frédéric : 25.200 g,
- 5^e DUROZIER Henri : 10.700 g,
- 15^e MATHIEU Gilles : 3.100 g,
- 16^e PÈRES Christian : 3.000 g.

Soit au total 38 points et la 10^e place de cette manche qui condamnait apparemment toute chance de médaille.

Nous trouvions : 1^{er} Suède 16 points, 2^e Tchécoslovaquie 22 points, 3^e San-Marino 24 points, 4^e Italie 25 points, 5^e Luxembourg 27 points.

Le titre ne semblait pas devoir échapper à l'une de ces équipes.

La deuxième manche fut tout à fait différente, le poisson s'étant bien réparti sur le parcours, suite à l'amorçage de samedi et à une remontée du niveau de l'eau. Les ailes présentaient encore un avantage certain.

Résultats : des scores plus importants que la veille et une meilleure régularité. Au bout de deux heures de pêche, l'équipe Rameau-Browning était en tête dans les quatre secteurs. Dans la dernière heure, Christian PÈRES, qui avait touché l'aile, accentuait encore son avance et remportait son secteur, les trois autres pêcheurs de l'équipe étant battus par les ailes.

A l'arrivée un résultat tout de même remarquable :

- 1^{er} PÈRES Christian : 32.500 g,
- 2^e PINGUET Frédéric : 27.300 g,
- 2^e MATHIEU Gilles : 25.300 g,
- 3^e DUROZIER Henri : 24.600 g.

Ces 8 points nous permettaient de coiffer sur le poteau l'Italie et l'Espagne et de donner à un Club français sa première médaille d'or dans le championnat du monde des Clubs, les autres équipes placées avant nous ayant connu des fortunes diverses.

Une leçon à tirer de cette épreuve : le sérieux de la préparation a porté ses fruits, de même que la volonté de ne pas baisser les bras après la première manche.

Nous tenons à remercier particulièrement pour leur aide, les établissements Rameau, Browning, Mepps et la F.F.P.C., sans l'aide desquels ce résultat n'aurait pu être obtenu. Merci aussi à toute l'équipe et aux épouses qui nous ont beaucoup aidés (et supportés parfois). Plus particulièrement aux deux « Roger » qui ont effectué le déplacement de Toulouse au dernier moment pour nous permettre d'avoir des esches fraîches le jour du championnat.

La victoire d'un Club, un excellent souvenir, d'autant plus agréable que le résultat a été obtenu sur une pêche totalement méconnue au départ et qui prouve qu'avec une peu de travail et de préparation, rien n'est impossible.

Henri DUROZIER.

CLASSEMENT

1. France (Rameau, Browning, Midi-Pyrénées) 46 points,
2. Italie 47 points,
3. Espagne 50 points,
4. Hollande 53 points,
5. Tchécoslovaquie 56 points,
6. San-Marino 61 points,
7. Pays-de-Galle 63 points,
8. Suède 66 points,
9. Luxembourg 68 points,
10. Irlande 70 points,
11. Angleterre 78 points,
12. Autriche 78 points,
13. Suisse 88 points,
14. Belgique 91 points,
15. Portugal 93 points,
16. R.F.A. 94 points,
17. Ecosse 112 points,
18. Finlande 139 points.

Les sociétés adhérentes à la F.F.P.C., les C.S.D. et les Comités régionaux voudront bien noter que les résultats de concours devant être publiés dans le bulletin devront être adressés au responsable F.F.P.C. :

**M. Gilbert PERNET
12, rue du Moulin
SAINT-JULIEN-LÈS-METZ
57070 METZ**